



りすぐみだより

2020.3.1
認定こども園 新宿ベアーズ



おひさまの光の中にも春を感じるようになりました。公園の花壇には草花が目立ち始め、きれいな花がどんどん咲かせています。子どもたちも花壇を見ては、「きれー」と保育者と一緒に話し、会話も盛り上がっているかのようなやりとりが見られます。みんながうさぎぐみになる頃には、素敵なお花を咲かせているのでしょうか。

りすぐみでの生活も残り1ヶ月となりました。6名で過ごす時間もあと少し、思いっきり体を動かし、戸外での探索活動や室内での手先を使ったあそびなどで元気いっぱい過ごしたいと思います。

先月はお忙しい中、保護者会にご参加いただきありがとうございました。来年度になると朝の準備も変わってきます。わからないことがあれば、お聞き下さい。よろしくお願ひします。

●今月のねらい●

- ・保育者とのやりとりや仲立ちによって自ら周りの人やものに関わっていくことを喜ぶ
- ・興味や好奇心を満たす遊びを十分に楽しむ
- ・保育者に手を添えてもらいながら簡単な身の周りのことに興味を持ち自分で喜びを感じる

●おねがい●

- ・服や持ち物に名前のご記入お願いします
(洋服、スタイ、靴下、紙おむつ、汚れ物袋)
- ・服のサイズ確認お願いします。
大きすぎませんか?小さすぎませんか?

●今月の予定●

- | |
|-------------|
| 3日(火)ひなまつり |
| 6日(金)身体測定 |
| 10日(火)避難訓練 |
| 19日(木)0歳児健診 |
- ※ 来年度の保護者会
4月14日(火) 16時~

3月生まれのおともだち



ありがとうございました



とっても可愛い、りすぐみさん。笑顔で登園出来るようになり、毎朝会えるのが楽しみでした。出来るようになった事がたくさんあり、成長の一歩!その近くに寄り添えた事に感動しました。よく笑い、甘えるのも上手で、お友だちと過ごすのも大好きで、見ているだけで癒される時間となりました。声をかけると反応してくれ、一緒に遊べて楽しかった一年でした。うさぎ組になり、たくさんお友だちとあそんで、今までと同じく優しい気持ちを持ち続けてほしいです。一年間新しい環境の中、色々とご協力いただきありがとうございました。

朝、笑顔で駆けてくれる姿に毎日癒され、元気をもらっていました。どんどん色々なことが出来るようになっていく子どもたちの姿に感動し、次はどんなことが出来るようになっていくのかとても楽しみでした。りすぐみ組のみんなは個性があり、話している言葉や仕草に笑ってしまうことや驚く事もたくさんあり、毎日が楽しい時でした。うさぎ組ではお友だちも増え、もっと賑やかになりますね。どんな姿が見られるのかとても楽しみです。子どもたちの成長と一緒に感じることができた一年はあっという間でした。一年間ありがとうございました。

ああきくなったね!



<一年間の成長記録>

4月にはゴロゴロと転がって不安から泣いていたみんな。なんでご飯を食べないんだろう?なんでミルクを飲まないんだろう?と色々抱き方を変えたり、担任を悩ませてくれていました。人見知りもして抱っこをしたり、お散歩に行くと気持ち良くて眠っていたね。歩けるようになり、ホールや公園で追いかっこを楽しめるようになりました。公園でしゃぼん玉をすると、飛んでいくしゃぼん玉を見上げていました。最近では、人工芝に落ちたしゃぼん玉をつかまえようと必死になる姿も見られ、今までと違う姿も見ることが出来ました。お絵かきをしたり、絵の具の感触にびっくりしたり、ポット落としやシール貼りも出来るようになり、絵本でのうたあそびがみんなで一緒に出来るようになり、一年間の成長をしっかり感じました。

うさぎぐみでの成長も楽しみにしています!!
おおきくなった子どもたち、すごいですね。

